

## **Mündliche Anfrage**

der Abg. Weitgasser an Landesrat DI Dr. Schwaiger betreffend Telearbeitsplätze im Landesdienst

Insgesamt werden in den nächsten fünf bis sieben Jahren rund 200 Arbeitsplätze in die Regionen verlagert, um den ländlichen Raum und damit die Verwaltungsstandorte in den Bezirken zu stärken. Im Zuge dieser Dezentralisierung ist auch angedacht, die Möglichkeit von Telearbeit weiter auszubauen.

In diesem Zusammenhang stellt die unterzeichnete Abgeordnete folgende

Anfrage:

1. Wie soll der Ausbau der Telearbeit konkret aussehen und was sind die hierfür notwendigen Maßnahmen?

Salzburg, am 04. März 2020

Weitgasser eh.